Qui est le Prince du Cantal?

Il paraît qu'ici est regroupée une confrérie de traileurs aguichés par les histoires chevaleresques. Qu'on parle de soit à la troisième personne ne semble pas déranger, alors le Prince du Cantal va vous conter brièvement son histoire.

Élevé au grain et en plein air dans un territoire rassemblant plus de bovidés que de bipèdes, passant ses heures perdues à construire des barrages sur les ruisseaux et des cabanes dans les arbres, le Prince du Cantal est tout d'abord un vrai petit gars de la campagne. La caresse et l'opulence sont des concepts qu'il a peu connus.

Il fait ses premières courses en falsifiant sa date de naissance pour pouvoir courir des vraies épreuves, parce que les trois tours de plots sur la place de village ça ne l'a jamais bien excité. Ce qu'il aime avant tout c'est crapahuter, sauter de rocher en rocher, mettre les mains. Et voilà il fait les courses du coin, s'amuse dans les Monts du Cantal et en Auvergne sans se prendre la tête. Jusqu'en 2015 où une 3ème place inattendue au championnat de France de course en Montagne lui ouvre les portes de l'équipe de France junior pour 2 championnats internationaux. Et voilà comment l'ambition du petit cantalou fut décuplée, l'envie de se concentrer et se donner les moyens, de voir du pays naquit ce jour. On notera au passage que ce déclic eut lieu au cœur même du fief du Duc de Savoie, la ligne d'arrivée étant située au sommet de la Principauté du Revard! Coïncidence ? Je ne crois pas.

Expatrié à Lugdunum pour quelques années en quête de savoir, le Prince du Cantal est toujours fier de ses origines qu'il aime exhiber à tout va.

Aujourd'hui il n'aime toujours pas les courses autour des plots au Centre du village et préfère les profils qui s'élèvent vers les sommets. Tu l'auras compris, l'écotrail et la SaintéLyon ne sont pas ses objectifs annuels, il prend plus son pied à découvrir les épreuves de Skyrunning et attraper au passage s'il le peut le caleçon des rois alpins, voir même transalpins et autres meilleurs coureurs des cimes du monde.

Ses faits d'armes :

2018 : 2ème sur le Marathon de la Maxi-Race d'Annecy, un premier format marathon en demi-tour de flaque haute savoyarde conclu dans la sueur derrière un Thibault Garrivier de gala, survolant l'épreuve ce jour-là.

6ème au Matterhorn Ultraks, un 56km grandiose chez nos amis helvètes ; au cœur des Alpes et au pied du mythique Cervin. Le prince a cru ce jour-là pouvoir s'offrir un podium international avant de se voir rappelé à l'ordre dans l'ultime descente par les gladiateurs jamais rassasiés de la Coupe du monde de Skyrunning. Finalement ce sera tout de même une côte ITRA à 870 qui le récompensa, ce qui restera sa meilleure côte à ce jour.

2019 : Vainqueur du trail des Aiguilles Rouges au cœur de la sainte vallée chamoniarde, lieu de pélerinage et de recueillement. Sur les épreuves nationales, souvent placé, jamais très loin, il manque toujours une petite étincelle au Prince pour claquer des victoires. Ce jour-là, les planètes s'alignent et le blason cantalou peut être exhibé en franchissant la ligne.

2020 : Pas de grands faits d'armes en cette année de disette de compétitions internationales. Le Prince a essayé d'annexer le Beaufortain en s'alignant sur la Frison-Roche à Beaufort, il fut bouté hors du territoire en échouant à 2min du local et non moins international Aurélien Dunand-Pallaz, le quel s'en ira quérir un record du monde de D+ dans la foulée. Un ogre.

Pourquoi ce titre de Prince du Cantal?

Il ne l'a pas choisi mais l'a volontiers accepté. Tout d'abord pour la jeunesse. Le Prince a 23

ans mais en parait 5 de moins. Cette jeunesse ne le préserve pas d'une ambition grandissante. Le

Prince vient de s'émanciper de la catégorie espoir et de tout autre subterfuge pour briller mais il est prêt à manier l'épée pour livrer batailles aux Ducs et Barons qui souhaiteront barrer sa route. Il

construit patiemment son chemin vers le trône. Pour le moment le Prince n'a jamais porté un

dossard plus de 7h consécutive mais il souhaite tout de même continuer sa voie vers les longues

distances. Il faut dire qu'il s'est bien amusé à suivre l'Empereur Jurassien, Monseigneur Thevenard,

plus de 10h durant, sur sa tentative de fracture du record du royaume corse. Pays sauvage, agressif,

imprenable.

Le Prince du Cantal se donne les moyens pour petit à petit franchir les échelons mais il reste

conscient du travail qu'il doit encore fournir et des kilomètres qu'il faudra aligner avant de clouer le

bec à la noblesse mondiale.

Pour ce qui est du Cantal, cela sonne comme une évidence. L'amour pour ces montagnes

magnifiques est inconditionnel. Parfois snobées avec leurs 1855m, elles s'avèrent rugueuses et sans merci avec ceux qui s'y frottent. Il y est attaché et s'y entraîne régulièrement. Sachez que malgré leur

charme elles ont encore la chance d'être relativement méconnues et donc exemptes de parisiens et

autre gueux que je ne saurais nommer.

Comment le Prince vit-il ce second confinement ?

Le Prince ne comprend pas la question. Confinement ? Second ? Le Prince s'est toujours amusé dehors, en toutes circonstances. Il ne se laissera pas dompter par des lois divines autres que

celles de la borne et de la sueur.

Actuellement le Prince est en Erasmus à Bilbao, en Espagne pour les plus rustres d'entre nous, il peut

s'entraîner à sa guise et ne se laisse pas prier pour essayer de piquer des couronnes aux ibériques.

Si vous voulez le croiser en 2021 il sera sûrement au départ de ce qui est la course la plus folle et

relevée du monde sur le format marathon, ou au moins dans le top 3 de celles-ci. Organisée par le

fier territoire basque, elle a vu des joutes d'un autre temps. Le Prince espère que Zegama-Aizkorri

voudra bien de lui.

Enfin il s'essaiera sûrement à plus long en revenant mettre un dossard en territoire gaulois en

espérant que l'étincelle qui lui manque pour franchir le cap vers la souveraineté montrera le bout de

son nez en 2021. Le Cantal vaincra et le Prince deviendra grand!

Pour suivre le Prince :

<u>Instagram</u>: https://bit.ly/3pUrOa3

Strava: https://bit.ly/395v50j

Facebook: https://bit.ly/3IXYNb8